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      ２０１７年８月３日（木）第５回例会   

◆点鐘 

◆国歌 ロータリーソング  君が代 奉仕の理想 四つのテスト 

◆会長報告 

 こんにちは。８月に入りました。今日８月３日は何の日ということでお話させて頂きま

す。８月３日は「はさみの日」美容師の山野愛子さんが１９７７年に制定されたといわれ

ています。「はちみつの日」これは、はちみつ協同組合さんが１９８５年に制定したと言わ

れています。今月は盆休みが来週ありまして、次の１７日はうなぎの例会にさせて頂きま

す。当日は富岡中央ＲＣの岡田ガバナー補佐が来訪しますので、是非出席お願いします。

８月は暑い日が続きますが、ここのところ台風がうろうろして雨が続いて天気が良くない

です。お体に気を付けて下さい。１９日のロータリー財団セミナーがあります。出席予定

です。来年実施のプログラムについて安中ＲＣさんから一緒にやりませんかと声を掛けら

れています。検討しますと返答しました。安中の古賀さんから話を頂いたんですが、そば

にいた堀口さんがそれならちゃんと書面にして段取りつけないと、口で言ってただけでは

だめだよといってくれました。９月に入ると公式訪問前のガバナーメークがありますので

是非出席をお願いいたします。会員拡大それまでにめどをつけたいなと思います。今日も

宜しくお願いします。 

◆幹事報告 

＊ガバナー月信８月号 

＊地区大会のご案内 

＊ガバナー事務所夏季休暇のお知らせ 

＊例会変更 

＊８月のロータリーレート  １ドル＝１１１円 

   ＊ガバナー事務所より フィッシングメール（詐欺）についてお知らせ 

＊ロータリー全国囲碁大会 １０月１４日（土）日本棋院本院 〆切１０月６日 

＊ロータリー財団創立５０周年記念事業についてのお知らせ 

＊福祉ぐんま夏号 

 ＊あんなか祭り出店についてのお願い 

＊例会変更 

２０１７－１８ ＲＩテーマ ロータリー：変化をもたらす 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８８６ 

会 長  櫻井幹男    幹 事  室橋信好 
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◆出席報告   会員数 １０名 出席数 ７名  出席率 ７０％ 

◆委員長報告 

  ＊８月の奥様誕生日 

   ４日 栁生京美様           ９日室橋斉佳様 

 

 

  ＊ニコニコボックス 

     室橋信好会員   誕生日を祝して 

     栁生由幸会員   誕生日を祝して 

◆卓話   櫻井会長 

 ８月というとお盆の月になります。１５日は終戦記念日。高崎に第１５連隊が明治初期

に治安を守るという意味で設置されました。群馬県は明治政府に刃向うという強豪な群馬

県のイメージで薩長の方から優秀な人が駐屯に来ていたという歴史があります。群馬県令

初代の楫取素彦は長州からの人でしたし、秩父事件では群馬の士族が反乱を起こすという

ようなことがあったようです。戦争の時、高崎１５連隊はかなり盛栄な部隊だったそうで

す。古くは乃木稀典の第３軍の中心になってやったのが高崎１５連隊や富山の連隊で、２

０３高地を落とす時に手前の小さな山を高崎山と名付けたと言われるくらい高崎の１５連

隊は明治時代から頑張っていたということです。満州の方にほとんど行っていたが南方で

戦いが多くなった時に１１５連隊（群馬・栃木）という組織を作りニューギニアに行き再

上陸（一度アメリカに取られた）したが最終的にジャングルで全滅。私の叔父（父の兄）

がそこで亡くなっています。もう１つの１５連隊はパラオのペリリュー島で再上陸します

が、上陸できたのは数千名で最終的には全員玉砕。そんな歴史のある高崎１５連隊が戦後

までいたということです。戦争したくないなと思います。なぜ戦争が起きてしまったのか

もう少し早めに降伏してくれれば違ったかもしれないし、とことんやられたために今の日

本が生まれたのかもしれない。何とも言えませんが、先輩が頑張ってくれたことを思いな

がら、日々生活しながらロータリーの事もやって行ければと思います。 

 今月のロータリーの友に新しいクラブ結成の記事もあります。年会費が１２万のクラブ

があります。９万円のクラブもあります。うまくやればなんとかなるのかなと思います。

４０万円のクラブもありますが、これは夜間例会などの費用も含めてこの金額らしいです。

我々のクラブも人数がもう少し増えれば会費も下げられるのですが、何せ１０人ですと目

一杯ですので夜間例会は負担が大きくなります。消えていくクラブもありますが、なんと

か消えないようにしたいと思います。高崎ＲＣの記事も載っています。１１６名に増えた

が誰だかわからないという事もあり、３グループに分かれた懇親会をしているそうです。

みなさんと情報交換をしながら仕事にも繋げていけたらと思います。うちのクラブは仕事

というより気持ちの上で気楽さやリラックスできるようなクラブになればと思っています。

少数精鋭という形でうちのクラブはやれればいいかなと思います。いろいろなところに声

を掛けていければいいかなと思います。ありがとうございました。 

◆点鐘 


